

Diario de Avisos



DECANO DE LA PRENSA DE CANARIAS

FUNDADO EN SANTA CRUZ DE LA PALMA EN 1890

SANTA CRUZ DE TENERIFE, SÁBADO, 29 DE JULIO DE 2006

SIGLO III. NÚMERO 40.434 1 €

● TAEKWONDO

El Cabildo agasaja a los campeones continentales

DIARIO DE AVISOS
SANTA CRUZ

El presidente del Cabildo Insular, Ricardo Melchior, y el consejero de Deportes, Dámaso Arteaga, recibieron recientemente a los tres deportistas tenerfeños que se proclamaron campeones de Europa en Alemania en la modalidad de taekwondo ITF. Melchior y Arteaga departieron con Alfredo de Bonis, Adrián Ramírez y Ricardo Rodríguez, que obtuvieron diversos títulos continentales en julio. Adrián Ramírez logró la medalla de oro en formas en la categoría senior, mientras que el júnior Alfredo de Bonis obtuvo dos medallas de oro.